



Acta de la reunión del Aula de Software Libre de la Universidad de Córdoba celebrada el 20 de junio de 2014 y el 1 de julio de 2014 en las dependencias del Aula en el edificio Ramón y Cajal del campus de Rabanales.

Asistentes:

- Sergio Gómez Bachiller
- Javier Sánchez Monedero
- Álvaro Saco
- Antonio Romero
- Emilio Jiménez
- Juan Antonio Romero

Orden del día:

1. Informe del estado del aula y de las actividades realizadas en este curso
2. Informe de los usuarios del espacio de que dispone el Aula en el edificio Ramón y Cajal. Organización de este espacio.
3. Acciones a llevar a cabo ante la respuesta satisfactoria del nuevo equipo rectoral acerca de nuestras propuestas
4. WordPress Meetup 2014
5. Encuentro de oficinas de software libre en Granada
6. Ideas para el curso 2014/2015
7. Ruegos y preguntas



Punto 1: Informe del estado del aula y de las actividades realizadas en este curso.

El aula ha participado en la organización de los eventos WordPress MeetUP 2013 y Student Developers' Meetup 2014

Antonio Arauzo elaboró una serie de propuestas del Aula a las candidaturas a las elecciones a Rector de la Universidad de Córdoba que ambas candidaturas aceptaron.

Sergio Gómez ha actualizado el aspecto de la web con una plantilla nueva y organizando mejor el contenido.

La asignatura "Software Libre y Compromiso Social" del grado en Ingeniería Informática asignó a cada estudiante como trabajo de la asignatura una aportación al software libre y la descripción de dicha aportación mediante un post en una sección habilitada para ello en la web del Aula. La experiencia se mantendrá en sucesivos cursos y se ampliará la colaboración entre esta asignatura y el Aula.

Punto 2: Informe de los usuarios del espacio de que dispone el Aula en el edificio Ramón y Cajal. Organización de este espacio.

El espacio, que consiste en un aula en la segunda planta del edificio Ramón y Cajal, se ha venido usando por diversos estudiantes durante este curso. Este punto del orden del día se fijó para que estos estudiantes informaran de su actividad, pero no asiste ninguno a ninguna de las dos reuniones.

Se pospone para una futura reunión.

Punto 3: Acciones a llevar a cabo ante la respuesta satisfactoria del nuevo equipo rectoral acerca de nuestras propuestas

Se decide solicitar una reunión al Rector una vez comenzado el curso para tratar este asunto. Nuestra apuesta es la creación de una oficina de Software Libre en la Universidad de Córdoba que dotada de un presupuesto y de personal adscrito a ella, impulse el trabajo y los objetivos del aula.

Se comenta también tratar otros asuntos en esta reunión como la importancia del impulso del Aula de cara a hacer más atractivas a los y las estudiantes las titulaciones de la UCO.



Punto 4: WordPress Meetup 2014

El aula participará como colaboradora en la organización de este evento.

Se propone preparar un díptico de difusión del aula y repartirlo a los asistentes de este evento.

Punto 5: Encuentro de oficinas de software libre en Granada

El Aula está interesada en asistir a este evento que reunirá a diversas Aulas y oficinas de Software Libre de España.

Juan Antonio propone preparar una ponencia sobre si se debe ampliar el objetivo de las aulas y oficinas de software libre para considerar la defensa de la internet libre y neutral, el respeto de la privacidad y otros derechos de los usuarios de internet y nuevas tecnologías,

Punto 6: Ideas para el curso 2014/2015.

Para el curso que viene se han propuesto por loa asistentes a las reuniones varias actividades que quedan pendientes de asignar a personas para que las lleven a cabo. Entre todos intentaremos que salgan adelante.

- Una o varias jornadas tipo betabeers donde charlas breves de unos 30 minutos cada una presenten temas de Software Libre de forma amena y después nos paremos a tomar una cerveza o un refresco y comentar y charlar sobre software libre.
- Jornadas de desarrollo sobre 3 temas:
 - a) frameworks de desarrollo web (se propone, para hacerlo ameno y divertido, plantearlo como una 'batalla' de frameworks)
 - b) desarrollo dispositivos móviles
 - c) herramientas de mantenimiento, difusión, publicación de software, licencias, mercados, etc.
- Jornada de desarrollo sobre node.js (se podría incluir en una sesión en alguna de las jornadas mencionadas)
- Intentar traer a las conferencias del patrón de la EPSC (marzo 2015) a alguien del mundo del software libre (hay presupuesto para ello)



- Taller de scratch

- Taller de Lyx

- Jornadas de bienvenida a estudiantes organizadas por el Consejo de Estudiantes de la EPSC y a celebrar en Cerro Muriano. Solicitan una persona para que de una charla introducción al Software libre para los estudiantes de nuevo ingreso.

- Intentar que el Student Developers' MeetUP 2015 tenga un especial consideración para proyectos de Software Libre y su difusión.

Punto 7: Ruegos y preguntas

Juan Antonio informa de la necesidad de renovar la coordinación y el consejo del Aula. Hay que ir preparando este tema y llevarlo en el orden del día de una futura reunión.

Y sin otro asunto que tratar se da por terminada la reunión.